



Cordées de la réussite : des collégiens du CLG Clemenceau avec des étudiants en BTS Anabiotec du Campus des Sicaudières

publié le 08/02/2022

Dans le cadre des Cordées de la réussite et du Parcours Avenir, les élèves de 4ème du collège George Clemenceau de Cerizay, accompagnés par M. Rouquayrol (professeur de sciences physiques / chimie) et de M. Gallas (professeur de SVT), ont participé à des travaux pratiques proposés et animés par des étudiants de BTS Anabiotec des Sicaudières.

Lors des manipulations proposées, les élèves ont pu exprimer leurs compétences manipulatoires et expérimentales acquises progressivement au cours des apprentissages suivis au collège. Ils ont ainsi découvert des nouvelles connaissances en chimie et en microbiologie mais aussi exploiter les outils utilisés lors des techniques en laboratoire post-bac. De plus, des expériences spectaculaires ont été réalisées devant l'ensemble des collégiens en plein air, ce qui a ravi la curiosité de tous.

Cette journée a aussi été l'occasion, pour les étudiants, de présenter la richesse des formations proposées par le campus des Sicaudières, notamment dans le domaine du contrôle qualité et des sciences de laboratoire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.